
Pièces 7 Pièces

Superficie 215 m²

Référence 7126354

Prix 1 980 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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À 3 mn du village de valbonne, à l'abri des regards et au calme absolu. Au coeur

d'un parc de 4 810 m² magnifiquement paysager, beaucoup de cachet pour cette

superbe  propriété  avec  son  mas  provençal  de  plain  pied  et  son  mazet  pour  les

amis. La villa principale se compose d'un vaste espace de réception avec salon et

cheminé, salle à manger et cuisine ouverte, 4 chambres dont une de maître et deux

salles de bains. La plupart des pièces ouvrent sur une large terrasse avec une belle

vue Dégagé sur la campagne environnante. Maison d'amis avec chambre et salle

de douche. Magnifique jardin complanté ...

3 min drive from valbonne village, in a peaceful environment, sheltered from view. In

the heart  of  a  beautifully  landscaped park of  4,810 sqm, lots  of  character  for  this

superb property with its provencal villa all on one level and its mazet for guests. The

main  villa  consists  of  a  large  reception  area  with  living  room and  fireplace,  dining

room and open kitchen, 4 bedrooms, one of which is a master and two bathrooms.

Most rooms open onto a large terrace with a beautiful open view of the surrounding

countryside.  Guest  house  with  bedroom  and  shower  room.  Beautiful  gardens

planted with several ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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